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力争2017年底基本实现县(市、区)域义务教育均衡

消除城镇学校“大班额”现象

□党员篇

星报讯（王异 记者 李皖婷） “散乱空中千片
雪，蒙笼物上一重纱。纵逢晴景如看雾，不是春天
亦见花。”帮助眼疾患者重见光明，是廖荣丰行医的
初愿，也是他从医 30 多年与同事们为之努力奋斗
的永恒目标。

他是中共党员，安医大一附院眼科主任，安徽省
首届十佳医生，省五一劳动奖章获得者。从医30多
年，帮助众多眼疾患者重见光明，先后为多名百岁老
人实施复明手术，被中国残疾人联合会授予“优秀医
疗队员”称号和全国残疾人康复工作先进个人。

在医院门诊，一位年逾九旬的老大娘在其家人
搀扶下，急匆匆地来到廖荣丰主任的办公室，讲述了
她在当地县医院做白内障人工晶体植入术后导致左
眼失明的痛苦。廖荣丰检查后发现患者通过手术植
入的人工晶体严重偏位，情况危急，他当机立断，立
即为患者进行了人工晶体调位手术。20分钟后手术
圆满成功。第二天早上查房医生揭去纱布，患者顿
时眼睛豁然明亮，情不自禁地说“好明亮啊”！后经
测试视力达到了4.5，这是一个很不错的效果。

患者及家人感激涕零，连声夸赞安医大一附院
的专家医术高明。为表示感谢，病人家属趁廖荣丰
为其复查视力时，突然往他白大褂口袋里塞了一个
红包，廖荣丰发觉后当场予以谢绝，并诚恳地说：

“我是一名医生，也是一名共产党员，我所做的都是
本职工作而已”。

“努力学习眼科新知识，掌握眼科发展动态，开
展新技术项目，应用先进的诊疗技术为眼病患者服
务”，这是廖荣丰坚持的信条。他说，我们追求科技
进步，关键还是要应用在病人身上，提高和改善患
者的生存质量和身心健康。廖荣丰和他的团队在
国内率先应用器官培养法保存角膜，并应用于临床
造福于患者。

同时，早在二十年前他就率先在省内开展了角
膜屈光手术、光学性和治疗性角膜移植手术、白内
障超声乳化吸出多焦及调节人工晶体植入等手术，
尤其是他在晶体眼人工晶体植入治疗高度近视方
面填补了一项我省在这一领域的空白，这在国内也
是处于领先地位。

省第九次党代会以来，我省对教育工作
始终高度重视。根据我省计划，到2020年，
全面普及15年基本教育，即学前三年毛入
学率达到85%，义务教育巩固率达95%，高
中阶段毛入学率达到92%以上。

▋记者 祝亮

全面普及15年基本教育
各级各类教育全面协调发展，基本满足

安徽省经济社会发展和人的发展不断增长的
多样化教育需求。到 2020 年，全面普及 15
年基本教育，即学前三年毛入学率达到85%，
义务教育巩固率达95%，高中阶段毛入学率
达到92%以上；高等教育大众化达到更高水
平，毛入学率达到45%；主要劳动年龄人口平
均受教育年限达到11.2年，新增劳动力平均受
教育年限达到13.5年。

力争明年底基本实现
县(市、区)域义务教育均衡

逐步实现基本公共教育服务均等化，资
源配置更加合理。城乡、区域、校际差距显
著缩小，力争在 2017 年底基本实现县(市、
区)域内义务教育基本均衡，并不断巩固提
高义务教育均衡发展水平，不断缩小区域间
教育差距；全面实施乡村教师支持计划，全
面完成义务教育学校标准化建设；顺应城镇
化建设趋势，确保流入城市人口子女享受平
等教育，消除城镇学校“大班额”现象；留守

儿童、残障人士等特殊群体接受良好教育的
权利得到保障；全面开展教育精准扶贫，家
庭经济困难学生资助实现全覆盖。

全面推进中小学校长职级制改革
教育领域综合改革全面深化，制约教育

发展和创新的体制机制障碍进一步消除，教
育管办评分离深入推进，政府、学校、社会之
间新型关系初步构建，教育治理体系和治理
能力现代化水平全面提高；全面推进中小学
校长职级制改革，完善中小学教师“无校籍”
管理和教师流动共享新机制；大力推进“能工
巧匠”走进职业院校，推进高校人事制度改
革，激发人才活力，增强引进人才力度；初步
形成与社会主义市场经济体制和全面建成小
康社会目标相适应的充满活力、富有效率、更
加开放、有利于科学发展的教育体制机制。

半数从业人员将继续受到教育
学历教育和非学历教育协调发展，职业

教育和普通教育相互沟通，职前教育和职后

教育有效衔接。充分发挥“互联网+教育”在

终身教育中的作用，力争创办“开放大学”，创

新建设“安徽继续教育网络园区”和“专业和

技术技能学习培训”两个平台，形成线上线下

“求知、学技”新环境，使学习型社会建设取得

明显进展。到2020年，从业人员继续教育参

与率达到50%以上，经常性参加教育活动的

老年人口比例达到20%以上。

星报讯（记者 曾梅） 10 月 2 日夜，合肥市房地产“限
购”政策落地发布，一时间在省城楼市掀起阵阵涟漪。在
此影响之下，合肥楼市将出现怎样的积极变化？10 月 19
日，安徽省房地产研究会、市场星报社、安徽房王网、安徽
财经网共同举办房地产市场发展高峰论坛。论坛将把脉
楼市健康发展轨迹，聚焦房企、百姓关注的焦点、热点问
题，同时论坛还将邀请省工商局广告处相关领导权威解
读新广告法。

据论坛主办方介绍，本次论坛主题将紧紧围绕：在房
产新政下，合肥房地产市场未来走势，以及对合肥周边城
市，乃至安徽省的房地产市场的影响，进行探索讨论。届
时，来自安徽省政府发展研究中心、安徽省住建厅、安徽
省房地产协会、合肥市房产局、合肥市房地产协会的领导
及专家将出席本次论坛，他们将积极“把脉”限购新政下
的合肥楼市发展。

截至发稿前，合富辉煌（中国）安徽公司、万达、恒大、保
利、万科、华润等40多家房企的领导确认出席本次论坛。

市场星报的粉丝们可通过本报官方微信或热线电话
（0551-62620110）的方式，提出自己的问题，我们将把这些问
题带到现场，与业内“大咖”们共同讨论，并给出回复。本次论
坛将在合肥市天鹅湖大酒店盛大举行。

“限购”令下
“把脉”合肥楼市走向
房地产市场发展高峰论坛
明日将在合肥举行

星报讯（张凯 记者 志强 赵汗青） 10 月 7 日
晚上6点，宿州市埇桥区某金店内走进一男性青年，
像平常顾客一样挑选首饰。没想到的是，该男子看
了几款手镯后，竟然拿了三个黄金手镯转身就离开
了。案发后，宿州市埇桥公安分局刑警大队和埇桥
派出所成立专案组，10月13日晚，专案民警赶到合

肥，在当地警方配合下，于次日下午1时许，抓获犯
罪嫌疑人杨某。

犯罪嫌疑人杨某，山东省沂水县人，今年25岁，
2012 年大学毕业，由于有着快速致富的心理，被同
学骗进非法传销组织，三年多时间被骗13万余元，
把父母的血汗钱扔进传销组织，杨某急于搞到“大
钱”。他选择到金店“发财”。9 月 20 日左右，在山
东临沂某金店，他第一次出手，抢了一条黄金项
链。9 月 28 日前后，杨某又窜到河南省信阳市
某金店，抢走黄金手镯三个。目前，犯罪嫌疑人
杨某因涉嫌抢夺已被刑事拘留。

宿州抢劫金店嫌疑人已被抓获
小伙3年被传销骗走13万，沦为抢劫犯

星报讯（张敏 记者 沈娟娟/文 黄洋洋/图） 老夫妻俩颤
颤巍巍接过捐献协议书时，病床上的明景熙露出欣慰笑容，

“一大把岁数，总算还能为社会做点贡献。”这是夫妻之间信
守多年的约定——双双签下捐献志愿书，承诺死后捐出身上
有价值的器官。

9月23日清晨，住在合肥市蜀山区蜀山新村的明景熙离
世后，83岁的他捐出一双眼角膜。市场星报、安徽财经网记
者获悉，这一双眼角膜为两个素不相识的陌生人送去光明，
其中一人远在千里之外的边疆地区。

昨日，记者在老人生前的住处见到了明景熙的老伴倪政
秀，她独自一人坐在客厅里，才把陪伴的子女“撵出家”，“我
很坚强，老伴走了，但这个家还要有家的样子。”明景熙是一
名工程师，倪政秀介绍，老伴相继在合肥农药厂、合肥化工公
司工作，最后留在合肥啤酒厂从事生产技术岗位，在业内小
有名气，“即使退休后，他还被北京、海南多家知名企业聘用，
提供食品技术指导。”

夫妻两生活的转折点发生在 2013 年，明景熙因身体不
适前往医院检查，被查出得了癌症，而且已经处于扩散晚
期。入院后第三天，明景熙就瘫痪了，出行只能借助轮椅。
有一天，夫妻两看到一档关于盲童重见光明电视节目，不由
自主地萌生了一个念头，“到了生命的终点，我们要捐出眼角
膜，让更多人看到这个世界。”

老两口找到安徽省红十字会眼角膜库负责人屈志国，最
终如愿携手签下捐献协议书，颤颤抖抖地写下了名字，同意
进行无偿捐献。今年 9 月 23 日清晨，在与病魔抗争了 3 年
后，明景熙溘然长逝，他捐出了一双眼角膜。 如今，倪政秀
又有了一个新想法，“等我走了之后，除了捐出眼角膜，身上
有价值的器官都要捐。”

老人的眼角膜让两人重见光明

拒收“红包”牢记自己是党员

老夫妻携手捐出眼角膜
83岁老人眼角膜帮助两人重见光明


